



Técnicos repasan los inicios de la medallista dorada

Entrenadores que impulsaron la carrera de Katherinne Wollermann destacaron el empuje de la deportista.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Los ecos del tremendo logro cosechado por la paracanotista Katherinne Wollermann siguen sonando en el mundo del deporte, esa anhelada medalla de oro en los Juegos Paralímpicos de París que coronó su carrera como la mejor del mundo en su disciplina.

La cúspide de la carrera para la Chiguayantina de 32 años, quien comenzó en el deporte tras sufrir una enfermedad cuando apenas tenía 19 (le fue diagnosticada una mielitis transversa infecciosa, la que que no fue tratada en etapa crítica y que la dejó en silla de ruedas), lo que cambió su vida y la adentró al mundo del deporte.

Y quien ha acompañado a la deportista en casi todo su proceso es Ariel Rubilar, entrenador de paracanotaje, quien solo tiene palabras de orgullo para la atleta.

“Contento con el resul-



L confianza de que Kathy consiguiera el oro estaba, ella es una guerrera”.

Gualberto Mesa.

tado, fueron muchos años de esfuerzo y trabajo duro, y esto es una buena culminación para este largo proceso. Es un premio al esfuerzo y perseverancia y nos demuestra lo lejos que se puede llegar con determinación y constancia”, comentó el orgulloso entrenador.

LOS INICIOS

Quien también sabe de todo el esfuerzo de la chiguayantina es el entrenador de canotaje Gualberto Mesa, uno de los que impulsó el desarrollo del paracanotaje en la Laguna Chica de San Pedro de la Paz, donde Kathy fue una de las pioneras.

“Por iniciativa nuestra, entre los años 2010 y 2011 yo veía que los equipos de Brasil, de Canadá eran gigantes, Argentina también, y ví que Chile nunca había desarrollado el paracanotaje como disciplina deportiva. Así que tomamos la decisión, junto con algunos deportistas, de formar la rama de paracanotaje en nuestro establecimiento. Se inició un trabajo en Teletón de captación de deportistas, y entre ellos estaba Kathy, en el cual Germán se hace cargo de la formación, y bajo el apoyo nuestro, el Club Náutico del Biobío, que se hace cargo de la implementación, así partió todo, pues al año siguiente se formó el club de paracanotaje”, comentó Mesa,

“Por lo mismo siempre he estado presente en el proceso y desarrollo de Kathy, me alegro mucho de su medalla de oro, ha sido un proceso largo; en Río de Janeiro logró un cuarto lugar, en Tokio fue bronce y ahora nos da la



COMITÉ PARALÍMPICO DE CHILE

KATHERINNE WOLLERMANN HIZO HISTORIA PARA EL DEPORTE PARALÍMPICO DE CHILE CON SU MEDALLA DE ORO EN EL PARACANOTAJE.



ARIEL RUBILAR JUNTO A KATHY, EN UNO DE LOS TANTOS TRIUNFOS.

HOMENAJES

La deportista por ahora sigue en suelo europeo luego de su participación en los Juegos Paralímpicos de París 2024. En Conce y en Chile, en tanto, se espera que reciba distintos homenajes a su egreso, entre ellos la recepción junto a la delegación chilena paralímpica, lo mismo que de parte de la Serem del Deporte y de las autoridades comunales de Chiguayante.

gran alegría de una medalla de oro. La confianza de que Katherinne fuera campeona olímpica estaba, ella es una guerrera de verdad, desde que comenzó en esto, en sus entrenamientos ha tenido gente clave en su carrera, con el profesor Ariel Rubilar que

la ha llevado en los casi tres ciclos olímpicos, y su compañera de entrenamientos, Josefa Berroel, con quien ha entrenado todo este tiempo, todo esto nos da una gran alegría, su oro es algo histórico para el deporte chileno”, cerró. 🇨🇱